

## 55名全員で造り上げた運動会大成功！

雲一つない青空の下、令和元年度の運動会を行いました。今年のスローガン「赤白のがんばる絆が結びつく」の言葉どおり、子ども達一人一人が力を合わせ、絆を強めることができた運動会でした。来賓の皆様には、ご参観くださりありがとうございました。また、保護者の方々朝早くからの準備への協力、暑い中での精一杯の応援に感謝申し上げます。子ども達は、がんばる力をいつも以上に発揮することができました。

整然とした入場行進



1年生による開会の言葉



堂々とした選手宣誓



大迫力の応援合戦



力強い5. 6年生の200m走

来年度入学児の宝探し

来賓の方々の宝探し



低学年の紅白玉入れ

保護者による引っ張り令和元年

子どもも引っ張り！令和元年

熊出没注意！今週、学区内での熊の目撃情報が多く寄せられています。登下校時の安全確保にご協力ください。また、不用な外出は控えるようご指導ください。



助っ人綱引き



地域の方々と一緒に踊った高郷音頭



見ている人たちに感動を与えた鼓笛演奏



中学生による母校へようこそ



高郷オリンピック2019



ミッション！運動会でレンタルせよ



全校リレー 思いをバトンに込めて一人一人が懸命に走りました



閉会式開会の言葉



成績発表

<うれしかった出来事>

児童一人一人が真剣に取り組んだ運動会の終了後、教職員と保護者で例年どおり片付けをしていると「手伝いますよ！」と、高郷中の生徒達が手伝いを買って出てくれました。学校の中のことをよく知っている中学生、片付けはどんどん進みあつという間に終わることができました。母校の運動会に足を運び、進んで片付けを手伝うことができる中学生に胸が熱くなりました。

